



**Liebe Schüler, liebe Eltern, liebes Kollegium,**

nun stehen wir schon zum dritten Mal am Start zum Sponsorenlauf.

Unser Antrag auf Fördermittel bei der Lottostiftung Berlin wurde positiv beschieden. Die weitere Finanzierung des Neubaus unserer Sport- und Mehrzweckhalle mit Darlehen unserer Bank ist ebenfalls gesichert.

Aber noch immer brauchen wir Eure/Ihre Hilfe, um den Eigenanteil unserer Finanzierung so gering wie möglich zu halten und die Halle angemessen ausstatten zu können. Viel wird benötigt, angefangen von Bällen, Seilen, Turngeräten, Kästen, Böcken, Sprossenwänden bis zur Kletterwand für den Sportbereich. Und auch ein guter Veranstaltungsbereich verlangt eine besondere, zusätzliche Ausstattung. Je mehr helfende Hände, desto schöner wird unsere Halle. Um unser gemeinsames Projekt zu verwirklichen, möchten wir Euch/Sie herzlich einladen zu unserem

## **3. SPONSORENLAUF „FÜR UNSERE SPORTHALLE“**

**Was? Wann? Wo?**

**SAMSTAG, DEN 17.06.2017 UM 13:00 UHR  
(NACH DER MONATSFEIER)**

Die Laufstrecke führt wieder um unsere Schule herum: 1 Runde = 1x um die Schule = ca. 400 m

Läufer: Schüler, Eltern, Großeltern, Freunde, Ehemalige, Lehrer, ... Bedingung: Sponsorenvertrag

Zuschauer: alle anderen

**Wie?**

Jeder Läufer sucht sich einen oder mehrere Sponsoren, die jede gelaufene Runde mit einem frei wählbaren Geldbetrag unterstützen. Dafür wird im Vorfeld der anliegende Sponsorenzettel ausgefüllt und bis zum 10.06.17 in der Schule beim jeweiligen Klassenlehrer oder in der Verwaltung abgegeben.

Geht auf Sponsorensuche in der Familie oder bei Freunden. Die Größeren können sicherlich auch schon ortsansässige Firmen um Unterstützung bitten. Um Euer Anliegen vorzubringen, könnt ihr auch gern den anliegenden Flyer nutzen.

**Worauf können wir uns freuen?**

Auf einen Tag voller Sport, Spaß und guter Laune. Top motivierte Läufer. Für das leibliche Wohl wird natürlich auch gesorgt.

Wir freuen uns auf zahlreiche Anmeldungen und ganz viele Zuschauer, die unsere Läufer mit großem Anfeuern unterstützen!

Eure Sporthallen-AG und viele freiwillige Helfer

